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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2594例会

お客様                   　   　  理事会・幹事報告　　　　　　  新井 和雄 幹事

理
事
会
・
幹
事
報
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4月23日（水） 12:30～  
● お祝い事・フリー

【理事会報告】
● 4月のプログラムが承認されました。

【幹事報告】
● 地区大会、地区ゴルフ大会の登録完了しました。

● 米山奨学生情報を受理。菊池カウンセラーへ送付しました。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

桜川市商工会

会長 川嶋 利弘 様

3月27日（水） 12:30～  
● 新入会員卓話
　石川真二会員

　皆さんこんにちは。

本日のお客様をご紹介させていただきます。桜川市商工会会長・川嶋利弘様です。後程「真壁のまちづくりと雛祭」

というテーマで卓話をいただくことになっています。よろしくお願いいたします。

次年度、とは言っても 4月からになりますが、米山奨学生が決まりました。ネパールからの奨学生で、名前がラジブ・

クマル・シンさん、筑波大修士 2年の学生で環境科学を選考しているそうです。

さて、3 月も中旬になりました。2 年前の一昨日は 3.11 東日本大震災がありました。ニュースや特別番組等で多く

取り上げられていたかと思います。今でも何十万名の方々が仮設住宅や避難地で暮らしています。又、津波被害だ

けでなく福島原発近くに住まれていた方々も多く苦労されています。

日本各地、さらには世界各地より救援物資が届けられましたが、はたして本当に困っている方々に届いたのでしょ

うか？そのような情報についても開示していただきたいものです。

茨城県も被災地であり、海岸辺りは本当にひどいものです。

我々も気の毒という気持ちだけでなく、何ができるのかを含め、色々と考

えながら生活していかねばならないと思います。

この後、新入会員・筑波銀行・下館支店長・大槻会員の紹介を、紹介者で

あります根岸会員より紹介していただきます。よろしくお願いします。

会長及び大槻新入会員



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?
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お客様　          桜川市商工会 会長 川嶋 利弘 様

真壁のまちづくり
1、陣屋町 (笠間藩の飛地 )の成立 ( 江戸時代初期 )

2、商人がつくった街

→ 蔵や門が建つ

3、石の街 (明治時代以降 )

4、石の街の衰退 (1990年頃 )

5、関東鉄道筑波線の廃線

6、鉄道・国道のない真壁

→ 何もない街・誇りも失う

6、新たなまちづくりの芽 (1990年代後半 )

7、商店街に花を飾るグループ

8、町並みを保存するグループ

→ 登録文化財の誕生

9、町並みを活かしたまちづくり

10、蔵のコンサートやフォトコンテスト

11、旧真壁郵便局の開館

→ そして、真壁のひなまつり (2003年 )

12、おもてなしの心 (寒い中、真壁に来た人をもてなそう )

13、3つのない (計画なし・会なし・お金なし )

14、子どもからお年寄りまでが自主的に参加

15、家や店にいながら参加

16、女性の頑張り (手作り雛・飾り方の工夫 )

→ 誇りと夢のある街へ

17、みんながまちづくりに関心を持つ

18、語ることの大切さ (語りのある街…2010年 JTB交流

文化賞 )

19、重要伝統的建造物群保存地区に選定 (2010年 6月 )

→ 東日本大震災 (2011年 3月11日 ) 

20、町並みの9割が被災 

21、真壁伝承館開館 (2011年 9月 ) 

22、伝統ともてなしのまちづくり (2011年サントリー地域

文化賞 ) 

23、多くの真壁ファンに支えられひなまつりを開催 (2012

年 2月 ) 

24、現在、町並みの再生中

こらからの真壁
1、若者中心のまちづくり (八七まる市…真壁高校との連携 )

2、子どもたちの参画

3、地域特産品の開発 (桜川本物づくり委員会 )

→ 年聞を通して人が来る街へ

これまでに学んだこと
1、よい街に共通する3つの条件…街がきれい・人が優しい・

リーダーがいない

2、意味の時代…量から質、そして意味へ

3、まちづくりに投資する…配当は子孫が受け取ればいい

4、花咲き山の心…八七咲き社中の原点 (人のためになるこ

とをする )

5、継続すると非凡になる…夕日のまちづくり

6、子孫が誇れるまちづくり…子どもたちが胸を張って真壁

出身と言える街

7、まちづくりは楽しいもの…誰かにやってもらうではもっ

たいない

8、ゴミを捨てる人 ?拾う人 ?…落ちているゴミをまたぐよ

うな人間にならない

9、旅先で優しくされるとその街が好きになる…来てくれた

人を優しくする

10、活動人口を増やすこと…人口はますます減少

真壁は一流の観光地にはなれないが、
一流の歓交地にはなれる
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スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
桜川商工会会長 川嶋様本日の卓話宜しくお願い致し
ます。大槻さんの入会を記念して。
大槻会員の入会を記念して。桜川商工会会長 川嶋様
の卓話楽しみにしております。
川嶋さんの卓話楽しみにしています。大槻支店長の
入会を記念して。
川嶋さんようこそ、お久しぶりです。今日は楽しみに
やって参りました。
桜川商工会会長 川嶋さんの卓話楽しみにしていま
す。大槻支店長の入会を記念して。
桜川商工会会長 川嶋様ようこそ！
大槻さんの入会を祝して。楽しくやりましょう。
大槻さん入会おめでとうございます。桜川市商工会
会長 川嶋さん卓話宜しくお願いします。
川嶋会長さんの卓話を楽しみにしていました。3 月
10日（日）世界ローターアクト週間行事で、ローター
アクトと一緒に渡良瀬遊水池のクリーン作戦をしま
した。迷惑な黄砂が金の粉であればと恨めしく思うこ
の頃です。
川嶋さんようこそお出でくださいました。卓話楽しみ
にしております。大槻さんの入会を記念して。
桜川商工会会長 川島様の講演を記念して。都合で早
退します。
筑波銀行筑西支店長 大槻様の入会を記念して。桜川
商工会会長 川嶋様ようこそお出でくださいました。
大槻さんの入会を記念して。
桜川商工会会長 川嶋利弘さん卓話宜しくお願いしま
す。
川嶋様、大槻さん本日はようこそいらっしゃいました。
急な話ですみません。4 月 1 日付けで本社転勤の内
示がありました。次回の 27日の出席が最後となりま
す。後任は対応してもらう予定です。次年度の役割が
決まった段階でご迷惑をおかけして申し訳ありませ
ん。
大槻さんの入会を記念して。桜川商工会会長 川嶋さ
ん卓話宜しくお願いします。
大槻さん新入会おめでとうございます。ご活躍を宜
しくお願いします。
新会員になれまして大変光栄でございます。どうぞ
宜しくお願い致します。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

新井 雅勝さん

諏訪 哲也さん
鈴木 光則さん
根岸 隆男さん

岩崎 晴男さん

小薬 拓巳さん

菊池 祥明さん

溝口 明洋さん

正根寺 幸雄さん
佐藤 昭さん

神山 芳子さん
古川 耕一さん

黒澤 昌之さん

石川 夏実さん

大槻 聖さん

本日の合計　23,000円 / 累計 1,118,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

401030443/13

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

3月12日 神山 芳子さん
古河東ロータリーク
ラブ

3月10日 岩崎 晴男さん
2820地区ローター
アクト渡良瀬遊水池
クリーン作戦

3月9日
諏訪 哲也さん、日向野 陽さん
百目鬼 博行さん

2013～ 14年度地
区補助金管理セミ
ナー

2月14日 溝口 明洋さん下館ローター
アクトクラブ

本日の昼食

新入会員

筑波銀行　下館支店　支店長
大槻 聖 さん
昭和39年 12月 6日 生

　この度は伝統ある下館ＲＣに入会させていただき大変光栄

でございます。私、何かとわからないことばかりで皆さまに

ご迷惑をおかけすることも多いかとは思いますが、先輩方に

ご指導を仰ぎながら、微力を尽くしていきたいと考えており

ます。何卒ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。


